

progrès qu'a faits la science de la pisciculture en Canada ont dépassé l'attente de celui qui l'avait introduite dans notre pays et du gouvernement sous les auspices duquel les opérations ont été si bien conduites.

Quand on considère que dans le peu d'années écoulées depuis la naissance de cette industrie sept grands établissements ont été fondés qui n'ont pas de rivaux sur ce continent sous le rapport de l'application pratique et de l'utilité; quand on se rappelle que dans les premiers temps de l'entreprise quatre-vingt-quatorze millions (94,000,000) d'œufs de saumon ont été recueillis et déposés dans ces établissements, que près de vingt-sept millions (27,000,000) de ces œufs sont à l'heure qu'il est dans un état avancé d'incubation, et que cinquante-trois millions (53,000,000) de jeunes poissons provenant de ces établissements ont été distribués dans différentes eaux du pays—quels immenses résultats ne devons-nous pas raisonnablement espérer de l'introduction de la pisciculture en Canada lorsqu'elle aura été mûrie et développée par l'expérience?

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

SAMUEL WILMOT,

*Surintendant des établissements ichthyogéniques.*